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积极做好冬季除雪准备

伴随着气温的降低，降雪季也即将来临。为了营造一个交通顺

畅、整洁有序的出行环境，洁立德已提早做好冬季除雪设备的检修、

物资保障等冬季清雪准备工

作。10月杨队长带领除雪设备

操作手和维修员，集中到除雪

设备停放点奥南工地，参加有

关除雪设备操作的培训。在除

雪工作中，相关机械装备将发

挥着重要作用，所以必须严格检修，保障机械装备处于良好的状态。

确保下雪之前，除雪机械已检修完毕，铲雪车、运雪车等车辆已全

部完成检修、调试、维修和保养，融雪剂也已同时到位。各所所长

还对工人们进行了集中培训，将通过设备与人员的配合，实现街路

“以雪为令，边下边除，雪停路通，限时路净”的工作目标。为有

效应对暴雪等恶劣天气，制定了冬季除雪应急预案，成立了除雪应

急小组。明确责任，分片包干，责任到人。降雪期间，将严格实行
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24 小时值班制度，确保第一时间到达除雪路段开展除雪工作。为了

完成今冬明春除雪工作，我们时刻准备着！

快讯 信息来源：洁立德环卫群 整理：王韶晶

随着气温降低寒风刮起，市民早已感受到秋天的寒意，

枯黄的树叶纷纷从树上落

下。这个季节的树叶就像雪

花一样满天飞，清理起来很

费劲，落下的树叶给工人们

增加了比平时多达三倍的

工作量，特别是道路保洁工

作。为确保秋季道路的环境

卫生，各所长已组织人力重

点清扫落叶较多的路段。

洁立德的工人们配合虎滩街道清理

大众物业百姓堆放的杂物。看着工人们干

的蛮有劲，老百姓们赞不绝口！可爱的工

人们是我们的骄傲！

人大代表正式候选人与选民见面，

为洁立德骄傲！石德武不仅把代表送

到会议现场，还拍摄了会议现场的照

片，供大家分享！
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每日三八大罐息工前坚持对作业间内

外进行冲洗，每日的新晨都会看到焕然一

新的三八大罐！每日的冲洗已成为他们的

习惯，可没人知道冲洗过程中的艰辛。让

我们向这些可爱的工人们道一声：你们辛

苦啦！

★ 十一国庆小长假，繁华的商业区、公园、旅游景点，安排好工人

们巡回保洁，擦拭白钢箱。在大

连人面前我们代表了环卫，在外

地人民面前我们代表了大连。通

过我们的勤劳汗水，树立良好的

作风和形象。

学习领会十九大精神举一反三增强干劲

10 月 26 日下午，虎滩所座无虚席，只见投影仪屏幕上打出

了“洁立德学习贯彻十九大精神”的醒目标题。原来这是党支部

组织的党员、积极分子、职工骨干近 30 人，在微党校课堂学习

十九大报告，布置落实近期工作。本课的主持人是党支部书记王

锋，首先由经理助理王其辉传达大连市中山区城建局关于除雪工

作会议精神，同时通报了本标段相应的除雪工作的初步打算和准
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备工作情况，让与会员工们做到心中有数，打有准备之仗。接着

其辉宣读“中共中央政治局第一次常务委员会会议公报”让环卫

人不但工作过硬，了解国家大事也紧跟形势。党支部副书记林自

博解读学习十九大报告中

的有关部分内容。宣读了报

告中关于民生部分的重要

论述：“必须始终把人民利

益摆在至高无上的地位，让

改革发展成果更多更公平

惠及全体人民，朝着实现全

体人民共同富裕不断迈进”

“带领人民创造美好生活，

是我们党始终不渝的奋斗

目标”……在座的每一位都是习总书记提到的“人民”中的一分

子……同志们全神贯注的听着，还不时地点头赞许互动。当引申

谈到了新一届领导机构选用领导人的重要标准必须“过三关”时

阐述道：习总书记的用人观简而言就是——不忠诚的不用，不清

廉的不用，没有能力的不用……他解读的情绪振奋引人入胜。接

下来的畅所欲言，石德武首先表态，他认为忠诚对党员干部针对

性强，对普通工人就是干好本职工作，不藏奸偷懒严格要求自己。

胡新哲的发言单刀直入，做为一个普通工人也有忠诚，如果在座

的每一个人都能够带好头干好工作，群众挑不出毛病就是忠诚。
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常怀东说，十九大党给我们指引了光明的道路，不是党员也要心

系共产党，这就是忠诚……当三八所鲁迅班代春艳发言中谈到忠

诚的干好本职工作，而且要在除雪中把鲁迅路班带成最能打硬

仗、干在最前面的队伍时，一语激起虎滩所所长田红梅接话题迎

战，表示在除雪工作中一定不输于三八所，齐心协力，指挥到哪

干到哪……在主持人王锋同志的不断引导下，大家朴实而诚恳的

发言，相互启发、相互促进、相互鼓劲，共同提高……大家一致

认为忠诚——对企业的忠诚，为人的忠诚，品行的忠诚，职业本

分的忠诚……形成了共识，同时决心在除雪会战中拿出忠诚的劲

头，让领导放心、让百姓满意、拿出洁立德的作风！学习讨论谈

出了士气、谈出了干劲、谈出了比学赶帮超……看到大家如此热

烈的情绪，王锋同志就除雪大干中职工就餐问题认真听取了意

见，表示根据大家的建议做好保障。会后大家纷纷议论：这样的

会议开的真好！是的，正如习总书记所言：我们不需要更多的溢

美之词，我们一贯欢迎客观的介绍和有益的建议，正所谓“不要

人夸颜色好，只留清气满乾坤”。洁立德学习十九大精神，结合

实际举一反三接地气，一定会事半功倍。---张秀兰

可以说成功要靠三件事才能赢得：努力，努力，再努力。

顾 问：余国平 王锋 董雁 王其辉 林自博 颜玉静 田红梅 梁健 张秀兰 王梁春
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